

## Aplaza Sección Instructora admitir proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** aplazó de nuevo la discusión para definir si procede o no el proceso de desafuero en contra del exgobernador de Morelos y actual diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, quien está acusado de violación en grado de tentativa. Al reunirse, los cuatro integrantes difirieron en cuanto la forma de votación, por lo que pidieron un dictamen. El presidente de la Sección, **Hugo Eric Flores**, explicó que es un asunto de procedimientos legales, por lo que están siendo escrupulosos en los procedimientos y si le piden un dictamen lo van a hacer.



[https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EZ\\_boJW\\_TSNnidODrcFb-PoB14Z1RETUCN3NQ0BRexFDGg?e=zUWXHe](https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EZ_boJW_TSNnidODrcFb-PoB14Z1RETUCN3NQ0BRexFDGg?e=zUWXHe)